

## DECLARAN GANADORA PLANILLA ENCABEZADA POR JUAN GUERRERO EN TEPIC

El presidente del PAN en Nayarit, Ramón Cambero Pérez, en Asamblea Municipal, declaró electa la planilla "Tepic es grande", encabezada por Juan Guerrero, por el periodo 2022 - 2025.

Guerrero, aseguró que quiere demostrar que #TepicEsGrande con tres ejes de trabajo:

1. Un partido que esté de cerca con su militancia.
2. Cercano a la gente con organización territorial.
3. Constituirán un Consejo Ciudadano del PAN.

"Tenemos un compromiso muy grande para trabajar por Tepic", dijo.

Por su parte, Cambero Pérez, mencionó que el PAN siendo la alternativa a Morena, no debemos apartar la mirada del objetivo y rumbo, aseguró que "debe estar meramente trazado. Que al PAN le vaya bien, por Tepic".

Con esto concluyen las Asambleas Municipales, posterior a eso, el 6 de noviembre se llevará a cabo la Asamblea Estatal; y el 12 y 13 del mismo mes, la Asamblea Nacional en Ciudad de México.



# EN Chihuahua

**Para la reactivación económica**

**Se creó el "fondo para la reactivación económica" para el apoyo de micro y pequeñas empresas**



**MEJORAR NAYARIT ¡SE PUEDE!**



## EL PAN APRUEBA REFORMA DE ESTATUTOS Y PROGRAMA DE ACCIÓN

Con una amplia mayoría el Partido Acción Nacional aprobó una nueva reforma a sus estatutos y relanzó el proyecto de país que le permitirán ser congruente con su esencia, estar vigente para las exigencias del México de hoy y competir con mejores reglas en los próximos comicios electorales.

En la 19 Asamblea Nacional Extraordinaria fueron avalados los cambios estatutarios, producto de diversas consultas a militantes en todo el país y que constituirán las herramientas principales de este instituto político para atender las demandas de los ciudadanos.

Uno de los cambios más notables es el de la afiliación y participación en Acción Nacional, con procesos más eficaces y accesibles en los que se

aprovecharán las nuevas tecnologías.

La afiliación inmediata no tendrá ningún trámite más que la voluntad de hacerlo y con la participación que se desee tener en la vida interna partidista; podrá hacerse de manera física o virtual.

También se facilitará la afiliación para mexicanos que residen en el extranjero y el proceso de refrendo será una medida extraordinaria que garantice el funcionamiento del partido.

Se crearán oficinas de atención y participación que propicien el contacto directo y permanente con los simpatizantes.

## NAYARIT NOS NECESITA A TODAS Y TODOS: LAURA RANGEL

En la comparecencia del gobernador de Nayarit Miguel Ángel Navarro, en el Congreso del Estado, la diputada Laura Rangel, solicitó al mandatario por los más necesitados y los más olvidados.

"Las y los nayarita tienen que caminar kilómetros por trasladarse de un lugar a otro por no tener caminos para llegar a sus comunidades, escuelas u hospitales", aseguró Rangel.

Parte de las solicitudes que la legisladora le mencionó al gobernador son; carretera La Huásima al Filo; carretera Ruiz al Del Nayar, por el Venado al Tenamache; carretera Cebezal - La Yesca; en Rosa Blanca un puente peatonal, por los niños que van a sus escuelas; puente Caimanera en Yago; puente en Tierra Generosa; entre otras.

"La gente del campo necesita su apoyo, señor gobernador, la zona norte del estado es urgente atender por los que menos tienen y más lo necesitan", dijo.

Para finalizar, aseguró que "en Acción Nacional somos una oposición responsable, y señalamos puntualmente lo que está mal y estamos dispuestos a construir en beneficio con la sociedad, porque Nayarit nos necesita a todos".

